



MERVILLE

COMMUNE RURALE

Bulletin ~ Liaison & Information



N°07/3 trimestre 1984

S . I . V . O . M .

Comme vous avez pu le constater, le Syndicat Intercommunal à Vocations Multiples vient de se doter d'un nouveau camion qui nous l'espérons améliorera le ramassage des ordures ménagères. L'ancien véhicule nous a posé beaucoup de problèmes durant l'été, car sa vétusté et son manque de rentabilité étaient au paroxysme. De nouvelles dispositions sont maintenant prises ou le seront prochainement, à savoir :

- réorganisation des circuits pour une meilleure rentabilité,
- aménagement des ramassages rapides par l'intermédiaire de containers.

M. LLORCA.

ENTRETIEN DES FOSSES

Dans notre dernier bulletin paru début Juillet, notre épareuse nouvellement achetée, devait entrer en service dans les plus brefs délais. Malheureusement la livraison indépendante de notre volonté, a retardé les travaux d'entretien. Depuis le début Août nous sommes devenus indépendants et dans peu de temps le rythme sera pris en fonction du planning établi par la commission.

TRAVAUX DES COMMISSIONS

Urbanisme:

Lors d'une tournée dans la commune la commission d'urbanisme a établi un programme d'aménagement sur certains carrefours ou chemins, à savoir :

- carrefour et chemin de Rambaud
- chemin de Mijane
- chemin du Bois de Beillard
- carrefour du chemin de Guinot avec route de Montaigut
- - - du village au niveau du café TRECCANI
- - - de Bordelongue
- - - du chemin de Cazevieille avec CD 2
- - - du chemin de Ducros avec CD 2

M. LLORCA.

PROJET DE CONSTRUCTION DU GROUPE SCOLAIRE

Une commission, Conseil municipal - Parents d'élèves - Enseignants, est en train d'étudier un projet présenté par M. COLLET, l'architecte de la commune. Il est encore un peu tôt pour l'exposer. Rendez-vous donc dans le prochain numéro de notre journal pour faire le point sur ces études.

CARNET ROSE/BLEU

| | |
|--------------------|----------------------|
| Fabien DUFRESNE | le 21 Avril 1984 |
| Lydie GIURIATO | le 29 Juin 1984 |
| Natacha FUENTES | le 7 Juillet 1984 |
| Damien BRESEGHELLO | le 10 Aout 1984 |
| Jonathan BARIANTOS | le 1 Septembre 1984 |
| Anne LAGARDE | le 3 Septembre 1984 |
| Aurélie CRISTANTE | le 21 Septembre 1984 |

CARNET BLANC

| | |
|---|---------------------|
| Daniel BOULOUMIE avec Martine ALAMANDRI | le 21 Juillet 1984 |
| Gilles LACANAL avec Elisabeth ARNAUD | le 21 Juillet 1984 |
| Didier THOMAS avec Claudine CAVALLIN | le 11 Aout 1984 |
| Laurent CAUBET avec Janique SANTKIN | le 8 Septembre 1984 |

CARNET NOIR

| | |
|---------------------------|-----------------|
| Valérie BENTAJOU (15 ans) | le 19 Juin 1984 |
| Germaine SALLES (87 ans) | le 29 Juin 1984 |
| Antonia BUC (82 ans) | le 16 Aout 1984 |

->-----

" LES 10 MOYENS DE TUER UNE ASSOCIATION "

- 1/ N'assistez pas aux réunions.
- 2/ Si vous venez par hasard, arrivez trop tard.
- 3/ Critiquez le travail des dirigeants et des membres.
- 4/ N'acceptez jamais de poste, car il est plus facile de critiquer que de réaliser.
- 5/ Fâchez-vous si vous n'êtes pas membre d'une association mais si vous en faites partie, ne faites aucune suggestion.
- 6/ Si le Président vous demande votre opinion sur un sujet, répondez que vous n'avez rien à dire.
- 7/ Ne faites que ce qui est absolument nécessaire, mais quand d'autres membres retroussent leurs manches et donnent leur temps de tout coeur et sans arrière pensée, plaignez vous que les associations sont conduites par une clique pleine de vanité.
- 8/ Retardez le paiement de votre cotisation aussi longtemps que possible.
- 9/ Ne vous souciez pas d'amener de nouveaux adhérents.
- 10/ Plaignez vous qu'on ne publie presque jamais rien sur l'objet de votre activité, mais n'offrez jamais d'écrire un article , de faire une suggestion ou de présenter un rédacteur.

(d'après une revue Anglaise)

Il semblerait à première vue, que nos voisins Anglais ont constaté avec l'humour qui les caractérise qu'ils ont quelques problèmes à faire fonctionner correctement leurs associations.

Nous ne pensons pas que ces problèmes soient spécifiquement Anglais car, sur le continent les mêmes problèmes se retrouvent. On ne peut pas, cependant, dire que toutes les associations sont aux prises avec des adhérents qui critiquent sans mesure, sans apporter à leur Président un soutien efficace.

Il faut dire aussi, que la vie d'une association, ne peut plus être celle d'il y a cinquante ans. Acette époque leur principale activité consistait à organiser le banquet annuel et à préparer tous les ans leur élection. Loin de nous l'idée de critiquer l'utilité d'un banquet annuel.....

.../...

.../...

L'organisation d'une association actuelle est confrontée avec de multiples problèmes qui découlent d'une législation économique, sociale extrêmement complexe à laquelle il faut faire face pour répondre à toutes les demandes de renseignements et d'interventions.

Tout ce travail implique une organisation permanente dirigée par un Président convaincu qui doit prendre avec son bureau : initiatives et responsabilités, son choix est peut-être difficile, mais lorsque celui-ci est fait, il faut lui faire confiance.

S. LASKA.

ANECDOTES

Pour reposer lecteurs et lectrices des soucis du moment évoquons trois historiettes qui ont d'ailleurs quelque intérêt d'actualité.

Notre première scène se passe un peu avant la guerre au château de Vincennes. Un groupe d'étudiants fait de la préparation militaire. Chacun successivement prend le commandement et fait pivoter les autres. Arrive le tour d'un garçon ahuri et émotif. Il a un trou de mémoire et ne se souvient plus de l'énoncé des ordres. Complètement affolé, il lance en désespoir à l'instructeur pour les faire repartir "qu'est-ce qu'on leur dit ?" l'autre répond paternellement : on leur dit : En avant marche. Aussitôt le groupe s'ébranle au pas cadencé. Peut-être aujourd'hui d'aucuns se demandent ce qu'il faut dire à l'économie française pour la faire repartir. S'agit-il d'une supplication, d'un ordre ou d'une incantation magique ? Notre troisième anecdote nous fournira peut-être une réponse.

Mais auparavant racontons notre seconde histoire. La scène se passe cette fois pendant la Révolution de 1830 dans une rue de Paris. Des insurgés et des gardes suisses se flinguent avec ardeur. Un monsieur qui sort son chien, observe que les émeutiers sont d'une rare maladresse. Tendant la laisse de son chien à un des révoltés dont il prend le fusil, il abat raide un des soldats de sa Majesté. On lui passe un autre fusil chargé, c'est un nouveau rigodon et ainsi trois fois de suite. Voilà qui entraîne une émotion compréhensible parmi les défenseurs du trône et suscite l'enthousiasme chez leurs adversaires. Restez avec nous proposent les ennemis de Charles X.

Je ne peux pas, dit le monsieur en reprenant la laisse de son chien, je ne suis pas tellement de votre bord mais quand je vous ai vu, vous y prenez si mal, je n'ai pas pu y tenir car j'adore rendre service.

Alors venons-en à notre troisième historiette. Cette fois la scène se passe sous le règne de LOUIS XIV dans la chapelle du château de Versailles, aux sons mélodieux d'une pièce de Marc-Antoine Charpentier. Le Prélat officiant était court et obèse, il se prend les pieds dans ses ornements pontificaux et s'étale par terre. Le pauvre évêque sans doute meurtri par sa chute n'arrive pas à se relever." Coupez les harnais" s'exclame à mi-voix un des assistants. Le mot était irrévérencieux mais drôle et le Roi eût un sourire.

.../...

....//....

En effet à l'époque de la traction par chevaux si une bête s'abattait et n'arrivait pas à se remettre sur ses pieds il fallait enlever le harnachement et parfois il n'y avait pas d'autre solution que de couper les cuirs.

Si l'on veut que l'économie Française redémarre, il suffit de la débarrasser de ses liens ; le crédit trop cher et rare; les impôts et charges trop lourds, la multitude de règlements qui fait que tout est lent et difficile et ainsi de suite.

Disons d'ailleurs qu'une partie seulement des entreprises pourrait se redresser, les autres sont déjà mortes ou agonisent, ce sont généralement les petites. Quand je regarde autour de moi, dans le quartier ou lorsque j'examine ce qui se passe dans certaine profession, je suis effaré. Il y avait beaucoup d'artisans qui employaient chacun plusieurs personnes voici quelques années. Aujourd'hui ils sont seuls avec un unique apprenti que l'on peut renvoyer au bout de ses trois années d'apprentissage et leur relève se prépare d'une façon nouvelle. Les garçons doués pour les études sont fonctionnaires, employés, ceux qui sont restés des manuels cherchent à entrer comme ouvrier aux chemins de fer, au gaz, à l'électricité et comme ils ont appris le métier paternel, ils viennent donner un coup de main une fois leurs heures finies. Avec la réduction probable de la durée du travail on peut prévoir qu'un jour ils auront deux métiers, celui où ils sont salariés d'un service public et le métier artisanal de leur temps libre. Il n'y a pas de mal à cela sauf qu'une classe sociale est en train de disparaître, celle qui donne du travail aux autres.

Prenons un autre exemple de cette évolution dans les bourgs on trouvait des marchands de combustibles, on en trouve encore. Pour tenir jusqu'à maintenant, ils ont vendu de temps en temps quelque élément de leur patrimoine, ce qui veut dire qu'ils ont épuisé une partie de leur capital pour continuer à payer les salaires de leurs livreurs. Puis voilà qu'un jour il faut remplacer un camion. Que faire si les banques se défilent comme cela leur arrive ? Encore liquider une maison ou un champ ? L'autre solution est de céder le fonds de commerce à une société qui fera les livraisons depuis un grand dépôt de la ville voisine et donner une commission sur les prises de commandes. Voilà une manière de partir en retraite sans catastrophe, mais des emplois ont disparu dans une localité où il y en a peu.

...//...

.../...

Car l'évolution récente s'est faite au détriment de ceux qui entreprennent. Il y'a toujours de l'argent en France. Je n'énumérerais pas les catégories sociales qui ont conservé leur capital et celles qui ont de bons revenus. Il n'est que de voir combien de dépenses importantes facilement effectuées. Ici non plus n'énumérons pas. Mais l'argent se dépense, il ne s'investit guère dans les affaires ou l'investisseur doit être un chef d'entreprise responsable car l'entrepreneur responsable est le gibier de notre société.

Imaginons Henri GERMAIN, le fondateur du Crédit Lyonnais revenant en ce monde avec son gros paquet de millions. Ira-t-il risquer ces millions à faire la banque, avec l'intérêt faible, entre 2 et 3 %, du XIX siècle. Il faudrait se donner beaucoup de mal et travailler dur. Or aujourd'hui nous avons découragé le travail. Donc Henri GERMAIN ressuscité se verrait proposer une dizaine de combines presque toutes légales pour faire fructifier sans fatigue et sans risqué une partie de son argent et on l'engagerait à dépenser le reste joyeusement ou tristement selon son humeur. MM. Paul GETTY et Hugues HOWARD qui furent dit-on les hommes les plus riches du monde avaient travaillé dur. **Qui** peut avoir envie de travailler dur en France ou en Grande-Bretagne ou dans tel autre pays où le système fiscal est délirant ?

L'humanité a déjà connu dans le passé un système fiscal délirant, ce fût celui qui a provoqué la chute de l'Empire Romain. Il consistait , comme le nôtre à taxer les investissements. Mettons nous dans la situation d'un propriétaire du bas empire. Une grande partie de son domaine est en friche. Mais s'il le met en culture en achetant des esclaves, des outils, des semences en faisant des avances aux esclaves pour qu'ils bâtissent des cabanes, labourent et attendent les récoltes, il va être écrasé d'impôts tandis que les friches ne payent pas grand chose. Donc il ne fait rien et il ne bronche pas lorsqu'arrivent quelques bandes de Germains. Il suffit de donner quelques friches aux envahisseurs qui ont par ailleurs rendu le service inestimable de casser le système.

Ceci dit je ne pense pas que nous soyons déjà dans une situation désespérée comme celle des Romains de la fin du IV siècle. Nous pourrons nous en sortir d'autant plus facilement et d'autant plus que la technique moderne a des capacités énormes. Nous sommes vraiment entrés dans l'ère de l'abondance à condition de le vouloir.

.../...

Alors coupons les harnais. Le plus facile à couper est celui de notre crédit cher et rare. Le rétablissement d'un crédit abondant et bon marché, en prenant bien sûr les précautions nécessaires pour ne pas alimenter l'inflation, ne ressusciterait pas évidemment les entreprises en faillite. Mais il permettrait à quelques malades de revenir à la santé et il entraînerait la création d'entreprises nouvelles qui auraient besoin d'embaucher du monde, beaucoup de monde.

S. LASKA.

REMERCIEMENTS POUR UNE MOUNJETADO

Nous aurions tort, de ne pas nous porter garants des traditions aussi aimables que celle-ci. Pas de très longs préparatifs en gargantuesques réveillons, pas d'habits de soirée imposés, juste le plaisir de se retrouver en groupe.

C'est bien en effet à une fête que nous vous avons conviés. C'est pour chacun d'entre nous l'occasion de découvrir sous les personnages que nous pensions connaître, de nouveaux personnages, sans distinction d'âge, ni de rang. La fête nous met au diapason, celui de la bonne humeur générale.

L'idée même faisait l'unanimité, vos inscriptions ont fait passer notre suggestion du simple principe à la sympathique réalité. Nous avons eu beaucoup d'adeptes à venir se régaler en toute simplicité.

Cette fête, c'est l'oeuvre, je devrais dire le chef d'oeuvre de courageux volontaires qui ont consacré leur samedi à la mettre en place et leur grasse matinée du Dimanche à remettre de l'ordre. Ils ont droit, je pense à nos remerciements.

Nous vivons dans une société où trop souvent le travail, les soucis, les préoccupations de tous ordres nous font tout simplement oublier qu'il est nécessaire, indispensable de se détendre et d'oublier. La vie moderne est devenue harassante.

Les médecins s'accordent à reconnaître que le meilleur remède anti-stress, reste donc dans la faculté de pouvoir par moments, tourner le dos résolument à ce qui vient perturber notre tranquillité.

Voici cinq, dix, vingt ans que vous apportez votre compétence au développement du Comité des fêtes. Cinq, dix, vingt ans de coopération continue, avec tout ce que cela comporte de grands espoirs, comme des moments de doute dans la vie du Comité, c'est un joli bail, voilà pourquoi je vous invite à les remercier.

Médaille de bronze : M. Michel ARRECGROS

" " M. Manuel CARAVACA

" " M. Gérard GENDRE

" " M. Serge LASKA

" " M. Francis REQUENA

" " M. Lucien TRECCANI

Médaille d'argent ; M. Jacques GAILLAGUET

Médaille d'or : M. Roger PARIS

.../...

.../...

Pour les "anciens" dont vous faites partie maintenant, si je vous dis "quitte ou double" que me répondriez-vous (on devine la réponse?)

Laissez moi vous redire combien j'espère vous voir ici vous détendre. Le résultat est là, vérifiable, nous formons une équipe qui maintenant se connaît bien, motivée et pourquoi ne pas le dire confiante en l'avenir.

Soyez encore de nombreuses années parmi nous et si vous le voulez bien, prenons dès à présent rendez-vous pour Septembre 1986.

S. LASKA.

Le Mot du Président

Avec les entraînements, la saison 84/85 a débuté pour le F.C.M. En ce début de saison je formule le voeu que le maximum de joueurs suive les entraînements sous la houlette de JC. TEULLIER.

En effet, il ne peut y avoir des résultats que si chacun est au maximum de sa forme, notamment en étant présent aux entraînements. Je formule un autre voeu, celui de revoir le plus rapidement possible au sein de notre équipe deux joueurs, R. JACOB et A. BORDA a qui je souhaite le meilleur rétablissement possible, encore une fois nous leur disons à très bientôt.

Un sujet que je voudrais soulever est celui du préfabriqué. En effet bon nombre de Mervilloises et Mervillois ont pu le voir installé près du stade. Je tiens à souligner que s'il est en place aujourd'hui cela est dû à l'effort bénévole de certains dirigeants du Rugby, Foot et Vétérans réunis, qui n'ont pas hésité à sacrifier leur week-end pour sa construction, mais aussi à l'aide de la municipalité, des Ets BASCOU-JACOB et des Ets SACCONA pour leur prêt de camion grue et pour le transport. Je tiens à les remercier particulièrement.

Ainsi amateurs de ballon rond et ovale auront un lieu de rencontre d'après match qui servira aussi à préparer un bon casse-croûte après chaque entraînement.

Toutefois ces efforts n'ont qu'un seul but, vous tous jeunes et moins jeunes rugbymans et footballeurs, puissiez vous être fier de porter les couleurs de notre village.

J'espère donc que le maximum de spectateurs seront présents autour du terrain lors des différentes rencontres pour une plus grande fête du sport.

Merci de m'avoir lu.

Jean MASO.

.../...

LE F.C.M. se structure.

Après ces quelques mots du Président MASO, voici les équipes qui seront engagées lors de la nouvelle saison 84/85.

Pour cela un travail en profondeur a été fait et nous commencerons par :

Les Débutants : Responsables MM. GOMEZ - VERON

Une équipe de 5 ou 7 joueurs, voire deux, seront engagées.

Poussins : Responsables MM. SANTACREU-BOUE-SICRE-

Une équipe de 7 sera engagée.

Pupilles : Responsables MM. MENUZZO' T - AGUILAR - NICOLEAU -

Une équipe de 11.

Minimes : N'ayant pas l'effectif complet, GIORDANA, PALMERO, BASTIDA, et RAMPAZZO ont signé dans les clubs voisins, quant à COPETTI, BALY, TRAN VAN ils restent au club.

Cadets : Même topo que les minimes, mais LLORCA, PLESSIS, CORTESE en restant au club pourront jouer avec les Juniors.

Juniors : Responsables MM. LAURENS-CHAIM-CARNEIRO-

Une équipe de 11.

Là un effort du côté dirigeant a été fait, à vous les jeunes d'être sérieux pour la bonne marche de l'équipe.

Seniors : Responsables MM. BAGUR-TEULLIER-VERON-SIBAUD-

Une équipe de 11.

Cette équipe après de nombreux départs sera constituée à 80% de nouveaux joueurs et disputera le championnat 84/85.

Coté recrues : JC. TEULLIER (Entraîneur Joueur) JC. ROSOLI (retour au club)
E. TARANTINO - JP. TARANTINO (AUSSONNE) BREUZIN (FONSORBES)
B. BOUE.

Effectif restant au club : R. JACOB-A. BORDA- M. TARANTINO- CH. GENDRE-
M. RIZZO - P. FOCHE SATTO- P. GENDRE- P. HUILLET- G. LEBE-
E et P. LOUSTAKET.

Côté départs : J. PONDICQ - M. BOARO- MONTILLA- (pompiers) R. TREVISAN (DAUX)
J.G BOARO (ASSPTT)- NOURREDINE (GRENADE) - J. MASO (VERDUN)-
B. JACOB- D. JACOB- FADEL (?).

Comme vous pouvez le constater les départs sont nombreux et toujours regrettables pour la vie d'un club.

.../...

.../...

Le Président MASO a tenu à leur rendre hommage pour les services rendus au club en leur souhaitant de réussir sous leurs nouvelles couleurs.

Voici pour mémoire les dates des matchs pour l'équipe Seniors qui débiteront le 30 Septembre:

MATCHS ALLER

30.09.84 : FONSEGRIVES-MERVILLE
14.10.84 : MERVILLE-FROUZINS
21.10.84 : VERFEIL-MERVILLE
18.11.84 : PIBRAC-MERVILLE
2.12.84 : MERVILLE-PINSAGUEL
9.12.84 : MERVILLE- E.T.B.R.S
16.12.84 : MERVILLE-MONTRABE
20.01.85 : LANTA-MERVILLE
3.02.85 : MERVILLE-LAVERNOSE

MATCHS RETOUR

17.02.85 : MERVILLE-FONSEGRIVES
3.03.85 : FROUZINS-MERVILLE
17.03.85 : MERVILLE-VERFEIL
24.03.85 : MERVILLE-PIBRAC
31.03.85 : PINSAGUEL-MERVILLE
14.04.85 : E.T.BRS - MERVILLE
21.04.85 : MONTRABE-MERVILLE
28.04.85 : MERVILLE-LANTA
12.05.85 : LAVERNOSE-MERVILLE

En plus de ce petit calendrier des affiches seront apposées chez les différents commerçants du village, à noter aussi que certains matchs se feront en nocturne, donc les dates précitées seront reculées d'un jour, mais pour cela vous serez avertis.

Pour le F.C.M. M. CH.VERON

PETANQUE MERVILLOISE

Après un 1er trimestre florissant en coupes et distinctions, la pétanque Mervilloise profita de la Pentecôte pour faire sa sortie annuelle, qui avait pour but de rendre visite à la Société de pétanque de CASTERA-VERDUZAN où l'après-midi un concours à la mêlée devait se dérouler.

Le départ de Merville se fit à 7 H 30 via AUCH en passant par l'Isle Jourdain, nous arrivons à 9 H 30 à CASTERA-VERDUZAN, village sympathique bien connu des curistes où nous attendait M. HUGONENG Président du club.

Nous partîmes à une quinzaine de kilomètres après CONDOM visiter une cave d'armagnac, où le propriétaire nous expliqua le fonctionnement de la distillation et nous offrit une dégustation. Midi arriva, fort à propos, car après plusieurs verres " attention les dégâts"! L'on se retrouva dans une auberge typiquement gersoise où l'on mangea et bu copieusement.

L'après-midi " AIE! AIE! " pour certains les boules n'étaient que participation, pour d'autres au contraire, ils jouèrent le jeu et sympathisèrent avec les pétanqueurs de CASTERA-VERDUZAN, qui sont super gentils; AH ! ces Gersois.

L'heure du retour arriva et c'est sur un apéritif que se termina cette très bonne journée, que l'on n'est pas prêt d'oublier.

Après en avoir fini avec ces concours inter-sociétaire la pétanque Mervilloise clôturait par la traditionnelle soirée brochettes, où encore une fois la réussite fût totale.

150 personnes se retrouvaient à table où prirent part Monsieur de BEAUMONT, M. et Mme ARRECGROS Président du Rugby, M. André SIMON Président du comité des fêtes, M et Mme JACOB Paul, invités d'honneur, et tous les sociétaires accompagnés de leurs épouses.

A la fin du repas, il ne restait plus qu'à remettre les récompenses de ces concours, ce que fit M. le Maire, avec au micro l'inimitable " Jeanot ".

..../.

...7...

RESULTATS

TRIPLETTE - CHALLENGE Claude PONS - 66 participants -

| | | |
|------|----------------|-----------|
| 1er | A. LAFLEURANCE | 21 points |
| 2ème | F. REQUENA | 18 - |
| 3ème | C. VERON | 17 - |
| 4ème | P. SOBESTO | 16 - |
| 5ème | G. MENUZZO | 15 - |

TETE A TETE - CHALLENGE BOURREL - 56 participants -

| | | |
|------|----------------|-----------|
| 1er | A. LAFLEURANCE | 19 points |
| 2ème | R. TREVISAN | 18 - |
| 3ème | L. TREVISAN | 10 - |
| 4ème | L. MORETTO | 9 - |
| 5ème | JP. ROQUES | 8 - |

TETE A TETE VETERANS - CHALLENGE Rino CRACCO - 12 participants -

| | | |
|------|-------------|-----------|
| 1er | G. MENUZZO | 24 points |
| 2ème | E. BENQUET | 11 - |
| 3ème | ROMANELLO | 10 - |
| 4ème | B. GONELLA | 8 - |
| 5ème | A. DESTARAC | 7 - |

CHALLENGE DES FEMININES - Total des points sur l'ensemble des 3 concours-

| | | |
|------|----------------|-----------|
| 1ère | S. VERMOT | 22 points |
| 2ème | R. LAFLEURANCE | 16 - |
| 3ème | J. MARCHAL | 12 - |
| 4ème | G. MEIER | 6 - |
| 5ème | MT. TRECCANI | 1 - |

JUNIORS - Total des points sur l'ensemble des 3 concours -

| | | |
|------|-------------|-----------|
| 1er | C. JOURNIAC | 25 points |
| 2ème | C. AUDRAN | 22 - |
| 3ème | JP. ROQUES | 17 - |

CADETS 1er P. ARRECGROS 23 points
2ème P. VERON 20 -
3ème M. MEIER 18 -

MINIMES 1er L. MEIER 12 -
2ème O. TREVISIOL 10 -
3ème C. TREVISIOL 8 -

Cadets et Minimes, l'ensemble des points fût établi par des concours tête à tête au nombre de 4.

COUPES gagnées dans le second trimestre :

A LEVIGNAC : A. LAFLEURANCE - R. TREVISAN : gagnent le concours et sont champions doublette du secteur de GRENADE 1984.

A GOYRANS : Secteur de CASTANET : JM. LAFLEURANCE - R. TREVISAN remportent le concours.

A MERVILLE : J. BEDEL - E. MENUZZO - R. TREVISAN : remportent le repêchage

RURROU - ROUCCOU - TREVISIOL : remportent la coupe de la meilleure équipe.

.../...

.../...

A LAUNAC : La pétanque Mervilloise réalise le doublé.
Le concours : A. LAFLEURANCE - R. TREVISAN -
Le repêchage: M. ARRECGROS - L. MORETTO -

A AUCAMVILLE (82) : La doublette P. ARRECGROS - A. LOZES - remporte
le repêchage.

pour la P.M. C. VERON.

-:-:-:-:-:-:-:-:-:-

JUDO CLUB MERVILLOIS

Amis et pratiquants du judo, la saison 83/84 est terminée.
Il nous faut d'ores et déjà préparer la saison prochaine. Nous souhaitons
qu'elle soit aussi riche en résultats et pour cela nous faisons confiance
à notre jeunesse ainsi qu'à la qualité technique du prof.

Cette année se déroulera entièrement dans nos nouvelles
installations, ce qui nous permettra de faire quelques compétitions
amicales supplémentaires.

L'Assemblée générale aura lieu le VENDREDI 12 OCTOBRE à
21 H salle de la Mairie. Pour cette année le prix de la cotisation reste
inchangé.

Les enfants ou parents intéressés par la pratique du judo sont
priés de se faire inscrire au club le Lundi ou Jeudi entre 17 et 19 H.

Un de nos mini-champion Ludovic LEIGNADIER quitte le club
pour s'installer à PERPIGNAN, souhaitons lui réussite.

Carnet rose L'épouse de notre prof MANRIC Georges a mis au monde
un magnifique garçon SEBASTIEN, nous lui souhaitons la bienvenue.

Dernière minute Nous apprenons que dans le cadre des disciplines
associées, un club de KARATE s'ouvre à Merville, nous lui souhaitons
bonne réussite.

Le bureau.

TWIRLING CLUB MERVILLOIS

Afin de participer au concours académique de Midi Pyrénées à VILLEFRANCHE de LAURAGAIS le 28 Avril dernier, nous avons dû beaucoup travailler et de ce fait la saison 83/84 a été bénéfique pour l'ensemble du club, comme vous pourrez le constater en lisant ces quelques lignes.

La pratique du " Twirling " n'est plus simplement une parade mais un sport reconnu par "La Jeunesse et les Sports" aux figures imposées, enchaînements, rythme etc demandant un travail important.

Pour ce faire, et afin de progresser convenablement, nous sommes allées pendant plusieurs samedis à AUCAMVILLE (82) afin de nous entraîner dans une grande salle mise à notre disposition par la municipalité d'AUCAMVILLE. Nous les en remercions pour leur hospitalité ainsi que les parents de nos majorettes qui nous ont aidé pour le transport.

Par la suite nous avons eu la chance de pouvoir utiliser le gymnase de SESQUIERES tout un Dimanche. La journée fut bien remplie avec entraînement le matin, pique nique à midi, gymnastique et nouvel entraînement l'après-midi et pour terminer, récréation pour petits et grands à la piscine.

Après tant d'efforts, le concours de VILLEFRANCHE, où les supporters étaient venus nombreux pour encourager nos filles, a donné les résultats suivants:

| | |
|------|----------------|
| 1ère | SAINTE GAUDENS |
| 2ème | FENOUILLET |
| 3ème | VILLEMUR |
| 4ème | MERVILLE |
| 5ème | PIBRAC |

Résultats satisfaisants pour nos sportives, car tout en étant 4ème elles ont progressé en maturité et technique face à des clubs plus importants et plus affutés.

Pour récompenser leur prestation, un voyage à PERPIGNAN, leur fût offert. C'est en train où un wagon réservé spécialement au nom du club, qu'elles se rendirent pour assister aux dernières finales. Une pointe d'orgueil pour nos athlètes qui joignirent l'utile à l'agréable, car ce fût un voyage d'agrément malgré le ciel triste, mais aussi un voyage d'études pour préparer le concours 1985, où des idées nouvelles naquirent tout au long de cette journée.

Suite à cette année sportive riche en enseignements, nous avons entamé le côté Parade avec les différents défilés accompagnés par le "Réveil Mervillois". A Chaque déplacement ce n'est qu'une seule société "CLIQUE" et "MAJORETTES" qui représente un seul clocher, celui de Merville.

.../...

.../...

Nous ne voulons pas terminer ces quelques lignes sans une pensée pour Valérie qui nous a quitté brutalement et c'est en sa mémoire que nous avons participé le 2 Septembre au critérium du "LAURAGAIS".

Pour la prochaine année sportive nous envisageons d'engager un professeur de gym et danse, ce qui nous permettra de gravir des échelons indispensables pour figurer parmi l'élite du Twirling Bâton. Par la même, nous espérons que les jeunes de Merville et des alentours seront attirés par ce nouveau sport.

La Présidente,

Mme MONBRUN.

ECHOS DES FESTIVITES 1984

Les festivités mervilloises 1984 ne sont plus qu'un souvenir. Bonne réussite le Vendredi soir du défilé aux flambeaux, des évolutions des majorettes, de l'audition du Réveil, de la soirée dansante malgré l'incertitude du temps.

La messe du souvenir du samedi matin, célébrée en présence de la municipalité, des anciens combattants, de différentes personnalités de la commune, rehaussé par le Réveil, la chorale et deux excellents musiciens (orgue et trompette de la formation "Stars Way") a attiré une nombreuse assistance qui s'est groupée, aussitôt après l'office, devant le monument aux morts pour les cérémonies officielles. Tous les enfants des écoles encadrés par leurs maîtres, étaient présents, malgré la classe, à ces manifestations.

Très beau spectacle de trial motocycliste donné le samedi après-midi sur l'ancien stade de BEAUMONT par le Toulouse Trial club.

L'Harmonie d'AUSSONNE et la chorale de MERVILLE se sont fait entendre au cours de la messe du dimanche matin. Le public a apprécié le concert donné par l'harmonie sur la place du château.

Deux matchs consécutifs de football (match féminin de démonstration suivi d'un match amical séniors) ont tenu l'affiche du dimanche après-midi.

En soirée, le feu d'artifice animé par le Réveil et les Majorettes a attiré la grande foule sur le stade municipal.

Le lundi, sur le parking du stade, les pétanqueurs mervillois ont disputé deux coupes pendant que sur la place du château se déroulaient des jeux pour enfants.

Au cours de la soirée dansante le tirage de la tombola a fait d'heureux gagnants avant que se déclenche une grande bataille de confetti.

La brillante illumination, les nombreuses attractions foraines, la kermesse du club du 3ème Age et les trois formations musicales animatrices des bals ont donné l'ambiance à la fête, toute à l'honneur du comité, de son président André SIMON et de tous ceux qui ont participé à l'organisation de ces festivités qui se sont terminées dans l'allégresse le soir du samedi 22 Septembre par une monstrueuse "Mounjetade" qui a réuni 300 convives.

M. MAURAT.